

Corporación de Desarrollo e Innovación apoya tres nuevos proyectos para Rancagua

“Terra Innova Sustentable”, “Mercado Fiel” y “Red de Estudiantes por los Derechos Humanos” fueron los proyectos seleccionados del Fondo Concursable Innova.

En el marco del proyecto ‘Fondo Concursable Innova’, la Corporación de Desarrollo e Innovación de la Ilustre Municipalidad de Rancagua (CDIR) firmó el convenio de adjudicación con los representantes de los tres proyectos seleccionados en este proceso.

“Esta firma marca un hito fundamental dentro del proceso, ya que significa el inicio formal

de la ejecución de los proyectos y el traspaso oficial de los fondos asignados para su desarrollo. Como Corporación estamos comprometidos con fomentar las ideas que impacten positivamente en la comuna, y contribuyan a mejorar la calidad de vida de las y los vecinos de Rancagua”, señaló la directora ejecutiva de la Corporación de Desarrollo e Innovación, Javiera Robledo Thompson.

PROYECTOS SELECCIONADOS

“Terra Innova Sustentable”, a cargo del estudiante de INACAP, Marcial Fuentes Miran-



ORDEN DE NO PAGO

Por robo quedan nulos cheques N°4030901-4030935-4030936-4030937 y 4030939 de la cuenta corriente N°020027523 del Banco Itaú sucursal Rancagua
 publicado 18-19-20-24 Junio 2025 / 250617401-02-03-04

Por robo quedan nulos cheques N°2006104-2806106-2806108 y 2806114 de la cuenta corriente N°0204063704 Banco Itaú sucursal Rancagua
 publicado 18-19-20-24 Junio 2025 / 250617405-06-07-08

SANTORAL: ROMUALDO

ÍNDICES ECONÓMICOS

■ U.F.: \$39.238,31 ■ U.T.M. Junio: 68.785,00
 ■ V.I.P.C. Abril 2025: 0,2 %

da. Este proyecto busca enfrentar el problema de la mala gestión de residuos orgánicos en Rancagua. Propone un sistema integral que incluye recolección domiciliar y empresarial, compostaje con tecnología avanzada y educación ambiental. Su objetivo es transformar los residuos en abono de alta calidad, reducir la

contaminación y fomentar la economía circular.

“Mercado Fiel”, a cargo del estudiante de la Universidad de O’Higgins (UOH), Benjamín Sepúlveda. Es una plataforma digital que conecta a proveedores locales con consumidores, mostrando productos y precios según cantidades de compra. Busca impulsar el comer-

cio local, reducir el desperdicio y facilitar compras colectivas.

“Red de Estudiantes por los Derechos Humanos”, a cargo del estudiante de la UOH, Francisco López Catrileo. El proyecto busca mejorar la educación en derechos humanos y democracia en la Región de O’Higgins, donde existe un bajo conocimiento y poco compromiso ciudadano, especialmente entre jóvenes. Propone crear una Red Estudiantil que, mediante murales y actividades

participativas, fomente el aprendizaje activo y recreativo sobre derechos humanos, fortaleciendo la cultura democrática y promoviendo una sociedad más informada y comprometida.

El tiempo estimado de finalización de los proyectos es noviembre del presente año. Con este tipo de actividades, la CDIR reafirma su compromiso de desarrollar soluciones efectivas que aborden los desafíos sociales, económicos y ambientales de la comunidad



DIARIO VI REGIÓN
 Nuestra Diaria
 FUNDADO EL 1° DE MAYO DE 1952
 por don Ramón Morales Moraga
 DIRECTOR - EDITOR RESPONSABLE
 Carlos Silva Hernández



¿Necesita asesoría legal de un abogado?